



Der Startschuss zum TT-Wandercup kam, passend zum Bataillonsfest am Sonntag, aus der Kanone.



Der Wandercup ist bei Familien beliebt, wie die Sprucks aus Kolsass und die Gatts aus Schmirn beweisen.



Bei der romantisch auf einer Waldlichtung gelegenen Wallfahrtskirche „Zur Kalten Herberge“ führte die Expertenroute vorbei und so nutzten viele die Gelegenheit, um einen Moment innezuhalten.



Beste Wetterbedingungen für einen atemberaubenden Panoramablick vom Rauhen Kopf.



Dietmar und Margit genießen den Tiroler Bergsommer.



Kamen aus dem Unterland ins Wipptal (v.l.): Joseph aus Volders, Herbert, Anita und Martin aus Wattens.



Folgt dem Ruf der Berge: Wolfgang und Anneliese vom Pillersee.



Als Gruppe macht Wandern doppelt Spaß, Bergfexen haben immer etwas zu bereden. Fotos: Allaweil/Simon Fischler



Der Wandercup als „Heimspiel“ für Margit und Agnes aus Schmirn.

# Mit der AK Tirol im Bergsteigerdorf

Traumhaftes Wetter, strahlender Himmel, perfekte Weitsicht und ideale Temperaturen – Schmirn machte seinem Beinamen am Samstag alle Ehre und empfing die TT-Wanderer mit idealen Bedingungen

**Schmirn** – Der kleine, in den imposanten Tuxer Alpen gelegene Wipptaler Ort übt auf Bergbegeisterte aus aller Herren Länder eine besondere Anziehungskraft aus. Bürgermeister Vinzenz Eller weiß, was den Charme seiner Gemeinde ausmacht: „Bei uns sind alte Strukturen erhalten geblieben.“ Auch rund 800 TT-Wanderer folgten am Samstag dem Ruf des Bergsteigerdorfes und starteten mit einem Salut aus der Schützenkanone.

Bald nach dem Sportplatz trennten sich die Aufstiege: Die Familien folgten über



Egg dem Jubiläumsweg und peilten über Brandach und Unterwiel das Sonnenbergl und das Schmirner Bergl an. Die Experten passierten Richtung Zirmahütte den Unteren und den Oberen Wald. Über den Rauhen Kopf und

die Wallfahrtskirche Kalte Herberge ging es zurück zum Familienfest.

„Bewegen bringt Segen und Gesundheit, aber auch das Einkehren danach ist wichtig, denn: Ein Leben ohne Feste ist wie ein langer Weg ohne Einkehr. – Deshalb freue ich mich, dass wir beim TT-Wandercup in Schmirn gemeinsam wandern und einkehren, und bedanke mich bei der *Tiroler Tageszeitung* und *AlpEvents* für die immer wieder perfekte Organisation“, fasste AK-Präsident Erwin Zangerl, langjähriger TT-Wandercup-Partner, zusammen.



Willkommen in Schmirn! Bürgermeister Vinzenz Eller (2. v.l.) und Schützen-Obmann Reinhold Auer (2. v.r.) begrüßten (v.l.) Hubsi Trenkwalder, AK-Präsident Erwin Zangerl mit Gattin LA Iris und Georg Hetzenauer (AlpEvents).



Wo Musik ist, ist Moderator und Sänger Hubert Trenkwalder mittendrin. Dieses Mal begrüßte er seine Kollegen von Vollgas Tirol, Läts Fetz, Die Klausner und Tiroler Herz auf der Familienfest-Bühne. Fotos: Allaweil/Simon Fischler



Bitte zugreifen! Die Bergrettung betreute die Labestation, die Schützen die Kulinarik im Zelt. Foto: AlpEvents



Die Feuerwehr (Manfred) und die Schützen (Siegfried) hatten am Wochenende viel zu tun.



Lenkten den Pkw-Verkehr auf die richtigen Parkplätze um und übten dabei für das große Fest am Sonntag: die Freiwillige Feuerwehr Schmirn.



Freunde und junge Wandercup-Fans: Lukas und Liam.



3x 100-Euro-Einkaufsgutscheine gingen nach Kufstein, Fügen und Vals (hinten, v.l.): Herbert, Willi und Andreas lösen sie bald bei SPAR ein.

Mehr Fotos zum TT-Wandercup finden Sie hier

## Tirol wandert wieder

Sonntag, 3. August: TT-Wandercup Tulfes – einzigartige Naturerlebnisse und abwechslungsreiche Routen am Glungezer.